



きびっ子だより

令和5年度 金光吉備小学校だより 第6号 令和5年10月12日

考える子
やさしい子
元気な子

金光吉備小学校ホームページ

<http://www.konkokibi-e.ed.jp/>



10月に入り、厳しい暑さも収まり、秋らしい気候となってきました。2学期になって、社会科見学、陸上記録会、秋の遠足、修学旅行など、多くの行事がありました。また、来週には、4年生が山の学習に行きます。いろいろな体験を、確かな学びにつなげていきたいと思えます。

◆ 社会科見学 (4年生)

9月7日(木)、4年生は、社会科見学で、岡山天文博物館に見学に行きました。



今この季節の星の動きや見える星座をプラネタリウムで体験しました。

太陽観測室では大きな望遠鏡を覗いて太陽の観察をしました。太陽の表面の点や太陽プロミネンスを観察することができ、肉眼では見ることのできない本当の姿を見ることができました。

展示室で星や太陽について学んだ後は、京都大学岡山天文台にある「せいめい望遠鏡」を見にいきました。東アジア最大級の色鮮やかな望遠鏡では、宇宙を飛行する人工衛星を捉えたり、新しい星を発見したりできるそうです。実物を目で見たり疑似体験したりして教科書では学べない学習になったと思います。

◆ 社会科見学 (3年生)



▲毎月第2火曜日には、更生保護女性会と少年警察協会の皆さんが、あいさつ運動をしてくださっています。ありがとうございます。

9月19日(火)、3年生は、社会科見学でコープ鴨方に見学に行きました。

最初に、店員の方しか入ることのできないバックヤードや冷凍庫を案内していただきました。肉や魚を調理してパッケージングしている様子も見せてもらいました。



次に、店内を案内していただいて、商品の陳列の様子やお客様が買い物をしている様子を見て回りました。店内を見て回ったあと、疑問に思ったことを店長さんにたずねて、教えていただきました。

子どもたちは見学を通して、お店で働く人の様々な工夫について知りました。

たくさんのお客様が来店されている中、見学にご協力いただいたコープ鴨方店の皆様、ありがとうございました。

◆ 浅口学童陸上運動記録会 (6年生)



9月26日、浅口市・里庄町の6年生全員が参加して、浅口学童陸上運動記録会を行いました。

ました。2学期になっても、厳しい暑さが続き、熱中症対策のための思うように練習ができないこともありました。また、4年ぶりの開催で、会場も新たに笠岡陸上競技場にするなど、新たな試みによる実施ということもあり、



終了時刻が1時間近く遅れるなど、児童や保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。

子どもたちは、一生懸命練習を頑張り、浅口地区の他の学校の6年生とともに、力いっぱい、記録会に臨むことができました。

◆ 秋の遠足（1・2年生）

9月29日、1・2年生は、生活科の学習で、秋の遠足に行きました。



まず、カブトガニ博物館に行き、生きた化石と呼ばれるカブトガニについて、学びました。



そして、天草総合公園で弁当を食べました。そして、周りに遊具で遊びました。

さわやかな秋晴れの下、友だちとなかよく過ごしました。



◆ 修学旅行

10月5日・6日、京都・奈良・大阪方面へ修学旅行に行きました。1日目の京都では、清水寺・金閣・二条城に行きました。金閣や二条城では、外国人観光客に声をかけ交流する姿も見られました。2日目は、まず、奈良公園で東大寺の大仏を見て若草山で鹿と触れ合いました。最後に大阪で海遊館行きました。天候にも恵まれ、それぞれの場所で町の様子や文化遺産に触れ、豊かな体験をすることができました。クラスの仲間とともに楽しい思い出を作ることができました。

